

城ヶ岳



令和4年3月4日
第25号
佐世保市立宇久中学校
校長 萩山 栄二

●学校教育目標 「ふるさとを愛し、主体的に学習し、自らの判断で正しく行動できる生徒」

●教育理念 「磨く」「輝く」「光る」「子どもは『希望』である」

< がんばれ3年生 >

■来週8日(火)9日(水)は長崎県公立高等学校入学者選抜後期選抜検査が行われます。この二日間で、国語・社会・数学・理科・英語の5教科の学力検査と面接が行われます。公立高校合格者発表は16日(水)午前9時30分です。各高校において発表されます。
■3年生にとっては初めての受験であり、緊張感が以前よりも感じられます。私が面接練習を先日した際にも緊張していたためか普段とは違っていました。

受験ですから、緊張するのは当然のことです。緊張した中でこそ、実力を発揮することが求められるのです。今まで勉強して身につけた力を発揮したり、自分の考えや思いをしっかりと伝えたりするために、落ち着いて、集中して、その力をぜひ発揮してきてほしいと願っています。

これまで存分に対策を行ってきたと自負して、自信をもって臨んできてください。

君たちならできる。がんばれ3年生!

■1・2年生にとっては受験はまだ先のことであり、実感がわきにくいのは当然のことです。しかし、1年後、2年後には自分たちが受験する当事者になります。だから今頑張っている3年生を見て、あたかも自分が受験するという思いで今後の自分の過ごし方を考えてみることもよいのではないかと思います。その一方で3年生全員が力を発揮できるように、最後まで応援してほしいものです。

■3年生の保護者の皆様におかれましては、来週以降公立高校受験、第75回卒業式、公立高校合格者発表と続きます。3月中はしばらくは落ち着かないような感じではないかと思います。もし何かございましたら、遠慮なく中学校までご連絡ください。



< 新型コロナウイルス感染症について >

■3月は、公立高校受験、送別行事、第75回卒業式、公立高校合格者発表、修了式、離任式、と行事等が続きます。まずは各行事等を執り行うことができるよう、学校としても改めて対策を継続してまいりたいと考えています。ご家庭でもこれまでどおり、対策を継続してくださいませようよろしくお願いいたします。

■公立高校入学者後期選抜検査については、新型コロナウイルス感染症のり患等に伴って別室受験や追検査(16日実施)、特例措置(調査書等を資料として選抜)が講じられます。もしもの時にはできるだけ早く学校へ連絡をお願いいたします。



■学校の様子です。

【2月24日(木) 生徒集会】



【2月28日(月) 進路体験発表会】

